

Erstes „Multiples Haus“ Sachsens in Thallwitz eröffnet

Montag, 28.11.2016, 14:05

Das erste „Multiple Haus“ Sachsens in der Gemeinde Thallwitz (Landkreis Leipzig) bietet künftig verschiedene Dienstleistungen und Nachbarschaftsangebote unter einem Dach.

Im Mehrfunktionshaus im Ortsteil Böhlitz können Bürger zu festen Zeiten einen Arzt aufsuchen, sich vom Sozialamt des Kreises beraten lassen oder an Veranstaltungen des Heimatvereins Collmen-Böhlitz teilnehmen. Das teilte das sächsische Landwirtschaftsministerium am Montag [in Dresden](#) mit. Das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft förderte das Projekt mit 100 000 Euro, weitere knapp 78 000 Euro stammen aus einem Programm der Europäischen Union. Im sächsischen Modellprojekt „Netzwerk Multipler Häuser Wurzener Land“ sollen insgesamt sieben dieser Mehrfunktionshäuser in Ortsteilen der Gemeinden Thallwitz und Lossatal entstehen. Das Vorhaben soll unter anderem die Lebensqualität im ländlichen Raum verbessern.

dpa

© FOCUS Online 1996-2016

Fotocredits:

Alle Inhalte, insbesondere die Texte und Bilder von Agenturen, sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nur im Rahmen der gewöhnlichen Nutzung des Angebots vervielfältigt, verbreitet oder sonst genutzt werden.